

Inauguran oficina de la discapacidad e inclusión social en **Quemchi**

El viernes 2 de junio se llevó a cabo la inauguración de la Oficina de la Discapacidad e Inclusión Social, compromiso del alcalde Luis Macías, para garantizar el derecho a la igualdad de oportunidades de las personas con discapacidad, generando una transformación social, promoviendo la inclusión, contribuyendo al pleno disfrute de sus derechos y eliminando cualquier forma de discriminación fundada en la discapacidad.



La Oficina de la Discapacidad e Inclusión Social comenzó a funcionar en el mes de abril, con los objetivos de realizar difusión y concientización sobre la temática de discapacidad y sus impactos en el ámbito de la salud, familiar, social y comunitario, generar un levantamiento de información comunal en discapacidad, realiza apoyo, orientación y ejecución en procesos como: postulación a proyectos y fondos en discapacidad e inclusión, guía en tramitación de la credencial de discapacidad, postulación a ayudas técnicas del SENADIS y ayudas sociales,

y generar redes y mesas de trabajo con distintas instituciones públicas, privadas y sociales.

En dicha actividad participó el alcalde Luis Macías, junto a la directora del Servicio Nacional de la Discapacidad, Jessica Droppelmann, Agrupación de Discapacitados Nueva Vida de Quemchi, el encargado de la oficina, Natanael Arroyo, directores de los Departamentos de Salud, de Educación, la Dirección de Desarrollo Comunitario, Cefsam Quemchi, directores de la Escuela Básica Mil Paisajes y Escuela Rural de Lliuco, concejales Francisco Millán, Teolinda Higuera, Javier Ugarte y José Navarro.